
ASSEMBLEA DEI SOCI -       17  Ottobre 2022 

Relazione morale del Presidente sull’esercizio sociale 2021/22


Come spiegato lo scorso anno, si è deciso di distinguere l’Assemblea dei Soci per 
l’approvazione del bilancio, che è stata fatta in primavera, da quella che riguarda lo 
svolgimento dell’attività associativa per verificare l’annata sportiva appena 
conclusa. Ricordo ancora che da quest’anno - per decisione della US Acli - c’è 
stata la novità di considerare i tesseramenti dal 1 Gennaio al 31 Dicembre, per cui 
può essere che i dati presi oggi in considerazione subiscano qualche piccolissima 
variazione.

L’annata 2021/22 - ancora caratterizzata dagli effetti della pandemia - ci ha visto 
comunque riprendere le varie attività in una pian piano ritrovata normalità.


SITUAZIONE SOCI 

Chiudiamo l’annata 2022 con un forte aumento di soci, ad oggi 163 ( 40 più dello 
scorso anno ), bilancio positivo grazie alla ripresa delle attività di sci alpino e alla 
“nuova” attività del corso di pallavolo presso l’Istituto Suore di san Giuseppe. 

I nuovi soci sono stati 71, lo scorso anno furono 56, dunque 15 in più.

Ciò vuol dire che 96 soci che già erano precedente associati hanno continuato a 
seguire le nostre proposte sportive.

49 soci hanno partecipato nel corso della stagione a più di una delle nostre 
proposte sportive, questo dato è in calo rispetto alla scorsa annata quando furono 
64.


QUOTE SOCIALI 

Stanti questi numeri il Consiglio Direttivo propone all’Assemblea di far rimanere 
invariata la quota associativa base annuale (30 €), mai aumentata dall’anno di 
fondazione.

Unione Sportiva Acli, con la novità del tesseramento annuale fino al 31 Dicembre, 
pensando a soci che si iscrivano alle Associazioni per le attività a Settembre, ha 
proposto un tipo di tessera molto economico che vada a coprire il Socio nei 4 mesi 
(Sett-Dic). Il Consiglio propone pertanto - solo per nuovi soci che facessero 
domanda di iscrizione in quel quadrimestre - di fare un tesseramento a 45 € 
valevole per i 4 mesi in questione e comprensivo del rinnovo dino al 31 Dicembre 
2023.




Attività svolte


SCI ALPINO 

Una delle nostre attività più tradizionali, lo scorso anno annullata, ha visto svolgersi 
con buona partecipazione 2 weekend nella “nuova” località di Lizzola Valbondione, 
nelle Alpi Orobie (BG). Un week end dedicato alla fascia elementari e medie, l’altro 
alla fascia ragazzi/e delle superiori. Ci siamo trovati bene con presso la struttura 
che ci ha ospitato (Garni Anna) e il comprensorio, nonostante una annata di scarso 
innevamento, si è rivelato adatto. D’altronde l’alloggio di Torgnon non è più 
disponibile e siamo sempre alla ricerca di eventuali alternative.


ESCURSIONISMO 

Una serie di belle escursioni ha chiuso il 2021, tutte ben partecipate:

la salita dal Faiallo ai monti Argentea e Reixa e la ferrata Orlandini al Reopasso ad 
Ottobre, con la partecipazione di alcuni genitori, la via dei Tubi al monte di 
Portofino a Novembre, la ciclabile Arenzano-Varazze a Dicembre.

Nel 2022 non molti gli appuntamenti, ma sempre partecipati:

la giornata softball ai Prati Casalini in collaborazione con l’Asd Brothers a Maggio, 
l’anello dei laghi del Gorzente nel Parco naturale delle Capanne di Marcarolo a 
Settembre, la traversata Framura-Levanto ad Ottobre e contiamo a Novembre di 
realizzarne ancora una.


TRAINING TOGETHER

L’attività, nata in pandemia, di allenamento all’aria aperta, ha avuto un buon 
andamento anche nel suo secondo anno di vita, con tanti partecipanti. Allenarsi e 
stare in compagnia è lo scopo del gruppo che è ora ripartito per la terza edizione: 
quest’anno si profila qualche iscritto in meno per via del fatto che, fortunatamente, 
alcuni ragazzi hanno ricominciato a partecipare ad attività sportive anche 
agonistiche che per due anni non erano riprese.

PALLAVOLO

Su richiesta della Direttrice dell’Istituto Suore di San Giuseppe, abbiamo 
quest’anno organizzato un corso di avviamento alla pallavolo per una quindicina di 
bambini/e dell’età elementari, quasi tutti alunni di quella scuola. L’esperienza è 
stata interessante e si è conclusa con la partecipazione al Torneo Ravano delle 
bambine di quinta elementare. Probabilmente il prossimo anno non ci sarà la 
possibilità di continuare poichè già ci hanno avvertito che le richieste di 
partecipazione sono poche.



SETTIMANE DI SPORT IN MONTAGNA

Due eventi hanno caratterizzato la nostra estate: la settimana sportiva in val Maira, 
questa volta non più a Saretto ma con base alla Casa Pian Cassin a Pratorotondo 
(9-16 luglio) per la fascia delle medie e il trekking liceali con un bel tour per rifugi in 
Alpi Marittime.

Un evento in meno rispetto allo scorso anno in quanto i bimbi della fascia 
elementari, il cui grosso blocco sono alunni delle Giuseppine, quest’anno è tornato 
a fare un campo in autonomia come era loro tradizione in epoca pre-Covid.

I due eventi svolti sono riusciti molto bene, quasi 60 i partecipanti, considerando 
anche personale e volontari.  Escursionismo, arrampicata, mountain bike e tornei 
sportivi di vari sport di squadra sono stati al centro delle nostre attività.

Collaboratori 

Mi ripeto, come gli scorsi anni  nel ringraziare  tutti i collaboratori che - a titolo 
professionale o a titolo volontario - hanno permesso le realizzazione delle nostre 
proposte sportive. 


Oltre Laura Patrignani e Paolo Ferraris sempre attivissimi col sottoscritto nel 
portare avanti tutte le varie proposte, quest’anno abbiamo cercato di  avvalerci di 
altri giovani collaboratori che sono stati davvero preziosi e che ringrazio. 


Federica Montaldo ed Enrico Puppo nello sci alpino, Francesco Rota nello sci 
alpino e nella settimana di sport in montagna, Sofia Bodra nel trekking liceali, 
Nicolò Zunino nel training e nella pallavolo. Sono stati tutti all’altezza della 
situazione.


La già rodata Anna Gnecco ci ha aiutato sia nello sci alpino che nella settimana 
estiva e Valeria Gnecco, dopo averci aiutato nello sci alpino, ha avuto la gioia di un 
bel bebè. Felicitazioni e speriamo, dopo la doverosa pausa, di contare ancora sul 
tuo aiuto così come su quello di Sara Cevasco e Filippo Fabbi che quest’anno 
sono stati a riposo, anche loro per un secondo lieto evento.


La squadra comunque è giusto che si allarghi e ringiovanisca. La mia indicazione e 
la ricerca di collaboratori va nel senso di persone affidabili, preparate e 
possibilmente con qualifiche nel campo sportivo, il che non è sempre facile da 
trovare.


Sempre fondamentali i ruoli “dirigenziali” di Caterina Parma e Alberta Sertorio i cui 
adempimenti hanno anche permesso di ottenere finanziamenti ed entrare anche 
nel “giro” del 5 per mille, il ruolo medico di Chiara Montaldo e l’attenzione al sito 
internet di Matteo Montaldo. 
Tra i volontari un grazie di cuore a Rosanna Tedde che ha svolto servizio di cucina 
nei week end neve e nella settimane di Luglio. 




Attività future e sviluppo  

Manterremo vive le attività del training together, già ripresa e cercheremo 
senz’altro di coltivare l’attività dell’escursionismo con almeno una proposta al 
mese. Non mi dispiacerebbe riuscissimo a coinvolgere i liceali in qualche attività 
alpina di maggior impegno.


Contiamo di realizzare almeno 2 week end neve. E’ difficile ma forse potrebbe 
essere di interesse per i soci riuscire ad organizzare un periodo leggermente più 
lungo (mini settimana bianca).


Come detto difficilmente riprenderà l’attività di pallavolo presso le Giuseppine.


Speriamo poi di poter organizzare sempre la settimana estiva in montagna per la 
fascia delle medie e un trekking per i liceali ( da rifugio a rifugio o con soggiorno). 
La casa di Pratorotondo - di proprietà della parrocchia di Santa Teresa d’Albaro - è 
data in precedenza ai gruppi parrocchiali per cui potrebbe non essere disponibile. 


E’ necessario attivarsi per trovare nel caso anche altre soluzioni per non rimanere 
poi spiazzati. Qualche sopralluogo l’ho effettuato di persona ed anche Laura mi ha 
segnalato una opportunità in valle d’Aosta (valtournanche) ma occorre ampliare il 
numero delle possibilità. Se qualche socio venisse a conoscenza di qualche altra 
buona soluzione ce lo segnali.

Invito i collaboratori sportivi che avessero proposte di attività, sia continuative 
durante l’anno (corsi sportivi magari presso scuole) sia eventi di sport nella natura, 
di svilupparle. Non sarà facile arricchire troppo le proposte per via del fatto che noi 
collaboratori siamo impegnati lungamente a scuola e possiamo “sfruttare” solo 
ponti e vacanze varie ma cercheremo di ampliare sempre più le proposte 
eventualmente cercando nuovi collaboratori. 

Buon anno sociale 2022/23


Genova, 1 Ottobre 2022		 	 	 Il Presidente


	 	 	 	 	 	 	 (Riccardo Montaldo)



